

Cuba recuerda acto terrorista contra vapor La Coubre



La Habana, 4 mar (RHC) Cuba recuerda hoy el aniversario 60 del estallido del vapor francés La Coubre en el Puerto de La Habana, un hecho denunciado como una de las primeras acciones guerrilleras de Estados Unidos contra la naciente Revolución.

La embarcación proveniente del puerto de Amberes en Bélgica contenía 31 toneladas de granadas y 44 de municiones.

Tras detectarse una primera explosión siguió otra cuando los cuerpos de ayuda, Bomberos y la Policía revolucionaria brindaban auxilio a los primeros afectados.

El saldo final de víctimas fue de 101 fallecidos, entre ellos seis marinos franceses y ocho trabajadores portuarios españoles, 400 personas lesionadas o incapacitadas de por vida y 82 niños sin padres.

Un día después del siniestro, un multitudinario sepelio reunió a los habaneros en la intersección de la avenida 23 y calle 12, en las inmediaciones del Cementerio de Colón para despedir a las víctimas.

Frente a la multitud, el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, legaría la consigna de ¡Patria o Muerte!

Datos develados por el propio Fidel probaron la complicidad de agencias del gobierno de Estado Unido en esa acción terrorista, que tuvo como objetivo boicotear el abastecimiento de armas y municiones a Cuba y así dejar al país indefenso ante la creciente hostilidad de las autoridades en Washington.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/215954-cuba-recuerda-acto-terrorista-contra-vapor-la-coubre>



Radio Habana Cuba